EL DIARIO DE HOY, Sabado 18 de Agosto de 1984



PENDIENTES DE NAUFRAGOS. Las Palmas, Gran Canaria, España, agosto 17 (UPI).— Familiares de los marineros que naufragron hace ocho días a bordo del barco español "Isla Mar III", pendientes de las noticias sobre su búsqueda. Sin embargo, no hay esperanzas de encontrarlos con vida, exceptuando a dos que va fueron rescatados.

### Egipto Encuentra Mina e Irán Amenaza Represalia

mientra Egipto anunció que había encontrado una mina en el Mar Rojo, sin poder determinar su pro-

Se sospecha que Irán y se sospecna que Iran y Libia son responsables del. minado del Mar Rojo y por ello las autoridades egip-cias decidieron revisar to-dos los barcos que nave-gan por esa via. El minado ha causado daños a 18 bar-ros en las últimas comacos en las últimas sema-

El regimen iraní de Ayatola Ruhollah Kho-meini advirtió hoy que si

EL CAIRO, agosto 17 los barcos iranies son revi-(UPI).— Irán amenazó hoy con adoptar represa-llas si sus barcos son revi-sados en el Canal de Suez, de Ormuz, en el Golfo Pér-mientra. Egipto, agungió sico informó radio Tehe-

Por el Estrecho pasa gran cantidad de petróleo de países del Golfo desti-nado a Occidente.

Mientra tanto, una flota multinacional de barcos barreminas estadouniden-ses, británicos y franceses rastreaban las aguas del mar Rojo, donde Egipto halló una mina hoy

Egipto señaló que no se pudo determinar la procedencia de la mina porque esta quedó destruida

### Walesa Habla sobre las Sanciones E.U. a Polonia

VARSOVIA, agosto 17. VARSOVIA, agosto 17.—
El lider de la proscrita
"Solidaridad". Lech Walesa, expresó hoy satisfacción con la actitud conciliadora del gobierno frente al anuncio del levanta-miento de las sanciones de Washington contra Polo-

nia.
"Como polaco, estoy sa-tisfecho con una posibili-dad de mejora de las relaciones polaco-america-nas", declaró a la United

romes potect and construction as "declaró a la United Press International.

Pero insistió que cualquier ayuda que Polonia recibiera luego de las sanciones fuesen levantadas debiera ser vigilada por organismos imparciales, tales como renovados sin-

dicatos libres, para garantizar que sea aplicada en forma imparcial.

No estoy interesado en detalles, pero quiero que la eventual ayuda para el país sea controlada y sirva a toda la nación", agregó. Ahora "no hay garantia de que la ayuda económica sea usada de la manera correcta'

A raíz de la amnistía a presos políticos y criminales decretada el mes pasa-do por Varsovia, Washing-ton anunció que levantaria sanciones a Polonia, es-pecíficamente la probibi-sión de troftos o Bración de tráfico aéreo a Es-

-Favor pase a la página 23.

Se Apaga el Fuego en Plataforma

Resumen mundial

RIO DE JANEIRO, agosto 17 (UPI).— El incendio en una plataforma petrolera maritima en Brasil, que produjo la muerte a 40 trabajadores, se apagó hoy subitamente, informaron las autoridades.
El incendio, acompañado por explosiones, fue causado por una fuga de gas ayer en la plataforma de Insova, frente a la costa de la localidad de Campos, a unos 200 kilómetros al norte de Rio de Janeiro.

### Embarcación con Haitianos a la Deriva

MORGAN CITY, Estados Unidos, agosto 17 (UPI).— Las autoridades de inmigración abordaron hoy un pequeño bote a la deriva en el golfo de México e

-Favor pase a la página 21

# Cosecha Mundial de Café de 90 Millones de Sacos RIO DE JANEIRO, septiembre de un nuevo de 50 a 55 millones de sacos Ilones al 30 de de

agosto 17 (UPI).— Alexandre Beltrao, director ejecutivo de la Organización Internacional del Café, predijo hoy que la cosecha mundial de café para la za-fra 1984-85 alcanzará a 90 millones de sacos.

Beltrao, quien se en-cuentra en Brasil para mantener contactos con fuentes gubernamentales del sector cafetalero sobre las negociaciones en

acuerdo internacional. dijo que los países produc-tores consumirian unos 20 millones de sacos, de 60 ki-logramos cada uno. De 56 a 58 millones de sacos serian exportados a países que conforman actualmente el acuerdo internacional del café, y otros ocho millones a países ajenos al convenio.

De esta manera, añadió. la reserva mundial actual



ASESINA DE "AMOR". Nueva York, E.U., agosto 17 (AP).— La doctora Rochelle Konits es detenida, luego de ser acusada de pagar agentes encubiertos para que secuestraran a un médico de Manhattan v lo llevaran a su casa, donde según dijo- "lo voy a matar de amor

Beltrao indicó que los niveles probables de reservas son: Colombia 12 millones de sacos al 10 de septiembre de 1984 (11 millones al 30 de septiembre de 1982). Clesta de Mar bre de 1983); Costa de Mar-fil 200.000 sacos al 10 de septiembre de 1984 (2.7 mi- de marzo de 1983).

se incrementará en unas de 1983); Uganda 3.7 millones al 10 de septiembre de 1984 (2,9 millones al 30 de 1984 (2.9 millones al 30 de septiembre de 1983); Bra-sil 17.5 millones al 31 de marzo de 1984 (16.1 millo-nes al 31 de marzo de 1983); e Indonesia 1.9 millones al 10 de septiembre de 1984 (1,6 millones al 31

### Nombran Nuevo Gabinete y Vuelve Calma a C. Rica

ordenada por el Presiden-te Luis Alberto Monge, Costa Rica volvió hoy a la calma luego de los inten-sos rumores sobre un golpe de estado y la renuncia masiva del gabinete.

En una conferencia de prensa. Monge Alvarez se-paró anoche definitiva-mente de sus cargos a cuatro ministros, a un vicemi-nistro y a tres presidentes

SAN JOSE, agosto 17 de organismos guberna-(UPI).— Con la reestruc-turación gubernamental ordenada por el Presiden-mental iniciada el sábado de la semana pasada.

El mandatario ordenó la sustitución de los dos mi-nistros a cargo de las fuerzas públicas del país; An-gel Edmundo Solano, en seguridad pública y Alfon-so Carro, en gobernación. Solano tenía bajo sus ór-

denes a la Guardia Civil.

-Favor pase a la página 43.

### Advierte a Nicaragua **E.U. por Aviones Militares**

WASHINGTON, agosto 17 (UPI) — El Departa-mento de Estado de Esta-do Unidos advirtió hoy que el despliegue de aviones de guerra moder-nos en Nicaragua "aumen-tará la amenaza que presenta Nicaragua a los o-tros países de la región".

El vocero del Departa-mento de Estado, John Hughes, formuló la advertencia al comentar informes de que el gobierno marxista de Nicaragua espera recibir, aviones de guerra

WASHINGTON. agosto modernos y que a fines de (UPI).— El Departaciones un nuevo aeropuerto en las cercanías de Managua.

"La adición de aviones de combate avanzados al poderoso arsenal militar sandinista seria un grave acontecimiento desestabilizador y aumentará la amenaza que presenta Nicaragua a los otros países de la región''. dijo Hughes leyendo una declaración

-Favor pase a la página 15.

### Los Muertos no Pagan Alquiler

PANAMA, agosto 18 (EFE).— Los moro-sos de los cementerios panameños tendrán que regularizar sus cuentas si no quieren ir a dar con los huesos a la calle.
Porque la Dirección

de Cementerios Municipales de esta capital ha decidido perseguirlos hasta la tumba, dado el alto grado de atrasos registrados el presente año.

Así, si no pagan. los restos de aquellos a--Favor pase a la página 33.

## Guatemala: No Nacionalizan el Comercio Exterior

GUATEMALA, agosto hace unos dias que el go-17 (ACAN EGE).— El bierno guatemalteco bus-Minsitro de Económia de caba nacionalizar las ex-Guatemala Leonel Hernández, negó hoy que el Gobierno vaya a nacionalizar las exportaciones, asegurando que se mantendrá una política económica de libre empresa.

El vespertino local "La Hora" citando fuentes gucitando fuentes gu-nentales, informó bernamentales

caba nacionalizar las ex-portaciones para controlar la "evasión" de impuestos en esa actividad.

Hernández se entrevistó ayer con directivos del Co-mité de Asociaciones Comerciales. Industriales y Fiancieras (CACIF), corporación que agrupa a la mayoría del sector priva-

do guatemalteco, para ratificarles la decisión gubernamental de no entrome t e r s e en la s
exportaciones, siempre y
cuando los exportadores
cumplan con la ley y paguen sus impuestos.
El ministro guatemalto.

El ministro guatemalte-co explicó que Guatemala no está en condiciones de

-Favor pase a la página 23.



Hoy es sábado, 18 de agosto, el 231er. día de 1984. Faltan 135 para su terminación.

Acontecimientos desta-

cados de la fecha: 1649— La corte francesa regresa a Paris; el sultán de Turquía Ibrahim es depuesto y asesinado. Le su-cede Mohammed IV.

1812— Las fuerzas rusas son derrotadas en Smolensko, que es ocupada por Francia.

1896— Francia se ane-xiona Madagascar, cuyos tratados externos con o-

-Favor pase a la página 44.



RESCATAN CADAVERES. Río de Janeiro, Brasil, agosto 17 (UPI). - Brigadas de rescate colocan en una plataforma los cadáveres de los trabaja-dores que han sido rescatados tras el hundimiento de su embarcación, durante la explosión de la plataforma petrólera "Enxova" en la costa sudes-